PUBLICIDAD

PROFESIÓN I Hasta 2030

Montserrat Angulo seguirá presidiendo el Colegio de Enfermería de Alicante

El proceso electoral convocado en el Colegio de Enfermería de Alicante ha resultado en la renovación de la actual presidenta hasta 2030.



Montserrat Angulo, presidenta del Colegio de Enfermería de Alicante.

Redacción

Actualizado Mar, 08/07/2025 - 13:54

de la entidad. En estas elecciones también se ha renovado parte de la junta directiva de la entidad.

Angulo ha hecho un balance positivo de su gestión colegial en el último mandato y ha destacado el trabajo realizado por su equipo integrante de la Junta de Gobierno. Entre los proyectos realizados durante esta legislatura ha mencionado la creación de la Escuela de Liderazgo (ESLIDEN). Además, ha incidido en la labor de Asesoría de Investigación e Innovación Enfermera, el refuerzo del área de asesorías colegiales, del área formativa, y la puesta en marcha el proyecto "Inteligencia profesional: el valor de la experiencia". Durante este periodo ha apostado por dar mayor visibilidad y proyección social a la profesión y a sus profesionales con iniciativas tales como los premios de Hogueras.

Durante su mandato se han organizado los dos **congresos nacionales de IA en Enfermería** en Elche. Además, se mantiene una cartera de servicios que convierte al Colegio de Enfermería de Alicante en uno de los más activos de España, al tiempo que se han articulado alianzas estratégicas con todos los sectores representativos de la profesión (asociaciones, sindicatos, universidades...).

Durante 2024 se pusieron en marcha **250 actividades formativas** presenciales y online (la mayoría de ellas gratuitas) a disposición de los colegiados, las cuales contaron con **3.875 alumnos**. Por otro lado, 5.896 colegiados utilizaran los servicios de asesorías durante el año pasado.

CONTENIDOS RELACIONADOS



Esteban Gómez, reelegido presidente del Colegio de Enfermería de Asturias





Juan Gómez Salgado: "La Enfermería ha cambiado, pero aún no tanto como esperábamos"

PROPÓSITOS DE LEGISLATURA

En los próximos cinco años Angulo pretende potenciar todas estas iniciativas y seguirá apostando por el trabajo realizado desde la Escuela de RCP, organizando **eventos profesionales** que pongan de manifiesto la importancia de la enfermera/o líder. Además, organizará actividades dirigidas a facilitar a la población general y asociaciones de pacientes información, formación, habilidades y documentación para favorecer el autocuidado y potenciará el conocimiento histórico de la profesión como medio para profundizar en el desarrollo y el impacto de Enfermería como disciplina en la sociedad y la salud pública.

Su objetivo es también organizar actividades para el fomento y la promoción de las especialidades de Enfermería, para lo que se reforzará y dará mayor visibilidad a la actividad de los grupos de trabajo y se favorecerá la asistencia de los colegiados a eventos profesionales y científicos por medio de becas, entre otras iniciativas.

La gestión económica realizada hasta ahora ha permitido se puedan realizar todos estos proyectos y se incremente la cartera de servicios a disposición los colegiados de forma gratuita.

JUNTA DE GOBIERNO

- 1. PRESIDENTA: Montserrat Angulo Perea.
- 2. VICEPRESIDENTE: Francisco José Gómez Vitero.

- 4. TESORERA: Mª del Remedio Yáñez Motos.
- 5. VOCAL I: Ángela Pastor Botella.
- VOCAL II: Ricardo Martín Peñalver.
- 7. VOCAL III: Rosa Ma Bustos Martínez.
- 8. VOCAL IV: Noelia Rodríguez Blanco.
- 9. VOCAL V: Juan José Tarín Sáez.
- 10. VOCAL VI: Alberto Ruiz Gómez.
- 11. VOCAL VII: Ma Carmen Gozalves Manzanera



SKYN llega a España con su tecnología SKYNFEEL: preservativos sin látex de venta en farmacias



AstraZeneca organiza RespirAZ: reunión nacional enfocada a elevar el rol del farmacéutico hospitalario en el manejo de enfermedades respiratorias y eosinofílicas Ofrecido por

AstraZeneca



La tecnología al servicio de la humanización en la enfermedad renal crónica avanzada



Nuraderm®: protección solar inteligente, adaptativa y avanzada

Ofrecido por Skyn

Ofrecido por Fresenius Medical Care

Ofrecido por Lainco Pharma